

Cauquenes: Carabineros y brigadistas escolares instan a la prevención y seguridad vial

Carabineros de la Oficina de Integración Comunitaria de la Cuarta Comisaría de Cauquenes, desarrolló una actividad de importancia y de aquellas que se efectuaban hace muchos años, la que se enfoca en educar en seguridad vial tanto a los apoderados, como a las personas en general.

Además de los alumnos del estable-

cimiento educacional, en este caso fue un trabajo conjunto con los Brigadistas Escolares de la Escuela Artística Barrio Estación.

Esta iniciativa busca fortalecer la seguridad vial en diferentes espacios y promover el uso correcto de las rutas, la prevención y el autocuidado entre los estudiantes.

Estas brigadas están

compuestas por niños, niñas y adolescentes voluntarios de 1º básico a 4º año medio y, para formar parte de ellas, se necesita la aprobación del apoderado, además son coordinadas por un profesor del establecimiento educacional respectivo, cuya función es reforzar, orientar, motivar y sensibilizar, ante la seguridad y su rol educativo.

